



## **INFOS PONGISTES N°21 (avril 2008)**

### **CHAMPIONNAT RÉGIONAL F.F.S.A. :**

Le dimanche 27 janvier 2008, notre Club a organisé le Championnat Régional de sport adapté (déficients intellectuels ou souffrant de troubles du comportement). La compétition placée sous la responsabilité de Célia LANIEL, du Comité Drôme-Ardèche et de la Ligue Rhône-Alpes de Sport Adapté, a vu la participation de 27 pongistes venus principalement de Chambéry, Beauchastel, Die et d'un représentant du Rhodia Club, Lionel PETRUCCI qui termine 3<sup>ème</sup> en division 2 et se qualifie pour le Championnat de France à Beauvais (15 au 18 mai). A noter la présence de Bernard PERNOT, Adjoint aux Sports de Roussillon, René RIOU, Président de Rhodia Handicap, Gérard PERROTIN, Président de l'OMS de Salaise et Patrick BARNAUD, Directeur Technique du Rhodia Club.

### **CHALLENGE Bernard JEU :**

L'équipe qui participe à ce Challenge doit se composer de 5 féminines et de 5 masculins (benjamin - minime - cadet - junior et senior) qui rencontrent les joueurs de la même catégorie : ainsi chacun peut marquer des points (plus un bonus de 3 pts si l'équipe est complète). Les « bleus » se sont brillamment qualifiés lors de l'épreuve Départementale en accrochant la 3<sup>ème</sup> place devant de grands Clubs et ils disputent début avril la finale Régionale à Romans, finale qui regroupe les 12 meilleurs Clubs de Rhône-Alpes.

### **NOUVELLES D'ANCIENS :**

Jean-Pierre MATHIAS, un jeune ancien entré au Club en 1981 (à 8 ans) a lui aussi repris une licence au Rhodia Club. Après une dizaine d'années de « bons et loyaux » services (classé à 45), il est parti pour devenir pompier professionnel, se marier et... assurer sa descendance (2 filles). Il exerce à la caserne de Vienne. Il se murmure aussi que son frère Luc (ancien classé 50) viendrait le rejoindre la saison prochaine, lui qui habite Valence et dont la maman Jeanine (ex Secrétaire-Trésorière du Club) habite Le Péage et ne rate jamais notre Tournoi.

### **SPORT U.S.E.P. :**

La rencontre interclasses U.S.E.P. a eu lieu le 11 janvier au Gymnase Joliot Curie et a vu la participation de 130 élèves. Le matin, victoire de la classe de Mr CHEYNIS (Ollier du Péage-de-Roussillon) devant celle de Mme IMBERT (Floréal de Salaise-sur-Sanne) et l'après-midi, la classe de Mr TALARON (Floréal) s'impose devant celles de Mme DUVERNOY (Ollier) et Mme BOMBRUN (Floréal). Cette journée a reçu la visite du Conseiller pédagogique et de Fabien LANIEL, l'entraîneur du Rhodia Club TT. A noter que 7 élèves d'Ollier doivent participer à la Finale Départementale du Premier Pas Pongiste le 5 avril à Sassenage.

### **CHAMPIONNAT DÉPARTEMENTAL U.N.S.S. :**

Le 6 février dernier, Karine TREYNARD, professeur d'EPS au Collège de Salaise-sur-Sanne, a organisé le Championnat Départemental U.N.S.S. par équipe de 2 au gymnase Mistral de St Maurice-l'Exil. Grosse affluence avec 80 pongistes venus du Nord Isère mais aussi de la région grenobloise. Le Collège Picasso d'Echirolles remporte les titres en Minimes et en Benjamins (catégorie dans laquelle Salaise termine 8<sup>e</sup> sur 14) et Mens gagne en Filles. A noter la visite d'André MOUCHIROUD, Président d'Honneur du Rhodia Club TT et d'Emmanuel EVIEUX, Président et Arbitre National qui a remis 19 diplômes d'arbitres dont 2 aux salaisiens Steven BERNARD et Teddy JULIEN.

### **MEMBRES HONORAIRES :**

**Dernier rappel pour les retardataires :** Votre don (en chèque à l'ordre de Rhodia Club Tennis de Table est à faire parvenir à André MOUCHIROUD / 2 impasse E. Chatrian / 38150 Salaise-sur-Sanne.) **avant fin mai.**

### **SOUVENIRS... SOUVENIRS ...**

#### **AVRIL 1978 :**

A la journée finale du Championnat de l'Isère, les 2 cadets, Denis CARCASSÈS et Christian FONTANET, sont demi-finalistes en double, battus de justesse par La-Tronche. Ils confirment d'ailleurs leur bonne entente en devenant Vice Champions Régionaux, chutant en finale face à MATINIER et DELAHAYE du Versoud. Trois autres jeunes du Club ont également participé aux journées de Championnat Individuel : Jean-Christophe GIRARD, Jacques GOMEZ et Gilles VALLAT.

#### **AVRIL 1988 :**

Le Premier Pas Pongiste a concerné 128 élèves de Salaise-sur-Sanne et du Péage-de-Roussillon et 4 d'entre-eux ont atteint le niveau Régional : Audrey MANIN et Ludovic MANGIN de Salaise et Anne VOLTZ et Franck LEFÈVRE. Le 3<sup>ème</sup> Tournoi interrégional a vu la victoire de KOCISIS de Rillieux qui bat en finale l'échirollois HOCINE vainqueur de la précédente édition. Toujours autant de succès pour la confrontation inter Associations de l'agglomération : 24 équipes de 4 joueurs et victoire pour la Centrale EDF de Saint-Alban / Saint-Maurice devant le Foot Salaise et Gerland Routes.

#### **AVRIL 1998 :**

L'équipe fanion avec la rentrée de Guy MIGAULT fait jeu égal avec les meilleurs. Aux Interclubs Régionaux à Cruseilles, les minimes garçons (Benoît LANDRIEU, Baptiste POIZAT, Thomas EVIEUX et Alexis COUISSIN) finissent deuxièmes tandis que les minimes filles (Emilie BOMBRUN, Amélie CHEPEL et Valériane VEYRE) sont Championnes Alpes-Dauphiné et se qualifient pour le Championnat de France. Amélie est sélectionnée avec les Cadettes de la Ligue pour participer aux Interligues à Paris. En individuel, Emilie monte en Nationale 1 Cadettes et Jérémy BESSEYRE en Nationale 2 Juniors.